

ANTRAG

der Fraktion der AfD

Einrichtungsbezogene Impfpflicht nicht umsetzen

Der Landtag möge beschließen:

I. Der Landtag stellt fest:

Die Umsetzung der einrichtungsbezogenen Impfpflicht stößt auf erhebliche rechtliche und organisatorische Probleme, die kurzfristig nicht lösbar sind. Zudem droht bei einer Umsetzung eine weitere Verschlechterung der ohnehin sehr angespannten Personalsituation im Pflegebereich.

II. Die Landesregierung wird aufgefordert,

1. sich auf Bundesebene für die Aufhebung der einrichtungsbezogenen Impfpflicht einzusetzen.
2. von einer Umsetzung der einrichtungsbezogenen Impfpflicht derzeit abzusehen.

Nikolaus Kramer und Fraktion